
平成３０年１２月定例会 

 

市政に対する一般質問 

 

※時間につきましては、議事の進行上等により変更になる場合があります。 

一般質問通告者及び発言順序等一覧表 

 

                                   

                                  登壇１２議員 

※ケーブルテレビの放送予定時刻については、都合により変更になる場合があります。 

月   日 順序 議 員 名 時間(始)～(終) 質問方式 ケーブルテレビ放送予定 

12月10日 

（月） 

１ 野口 和彦 10：00～11：00 併用方式 12月17日(月)20：00～ 

２ 中元  太 11：10～12：10 一問一答 12月17日(月)21：00～ 

３ 栗原 義幸 13：10～14：10 一問一答 12月17日(月)22：00～ 

４ 山田 利子 14：20～15：20 併用方式 12月18日(火)20：00～ 

５ 松橋 律子 15：30～16：30 併用方式 12月18日(火)21：00～ 

12月11日 

（火） 

１ 関田 直子 10：00～11：00 一問一答 12月18日(火)22：00～ 

２ 鳥居 誠明 11：10～12：10 一問一答 12月19日(水)20：00～ 

３ 新井  巧 13：10～14：10 一問一答 12月19日(水)21：00～ 

４ 新井 重治 14：20～15：20 一問一答 12月19日(水)22：00～ 

５ 滝沢  修 15：30～16：30 一問一答 12月20日(木)20：00～ 

12月12日 

（水） 

１ 坂井 悦子 10：00～11：00 併用方式 12月20日(木)21：00～ 

２ 金子 敏江 11：10～12：10 併用方式 12月20日(木)22：00～ 



１２月１０日（月）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １   質問者 野口 和彦 議員 

１ ＳＤＧｓ 持続可能な開発目標の取り組みについて 

  

２ 学校・子育て関係 （１）学校教育について 

 （２）学校設備について 

 （３）学区について 

 （４）子どもの遊び場について 

  

３ 予算編成 （１）起債について 

 （２）税外収入について 

  

４ 女性の働き方改革 （１）保育ポイント制のジレンマについて 

 （２）就労支援・テレワークについて 

 （３）拠点整備について 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（月）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ２   質問者 中元  太 議員 

１ 公共工事 （１）年間の土木・建設・水道等公共工事の状況 

 （２）新年度４～６月分工事を旧年度末までの契約・発注で公共工事の平準 

 化へ 

  

２ 健康・福祉 大人の風疹予防接種の助成を 

  

３ 教育環境 （１）発達障がい児への対応状況と今後 

 （２）小・中学校体育館へ空調設備を 

  

４ 地域創生 名栗地域の活性化について 

  

５ 公園 阿須運動公園ホッケー場と美杉台公園多目的グラウンドの人工芝張替について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（月）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ３   質問者 栗原 義幸 議員 

１ 教育行政 （１）教員の負担軽減について 

 ①スクール・サポート・スタッフについて 

 ②スクールロイヤーについて 

 （２）「持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）」の学習について 

  

２ 高齢者福祉 終活支援の現在と今後について 

  

３ 防災・危機管理 自主防災組織の支援強化について 

 （１）指定避難所等への「かまどベンチ」設置について 

 （２）住民が作る「地区防災計画」について 

  

４ 総合施策 無人航空機（ドローン）活用の検討状況について 

  

５ 観光振興策 飯能駅観光案内所について 

 （１）今後について 

 （２）メッツァとの連携について 

  

６ 交通事故対策 山間地域における交通事故対策について 

  

  

  

 



１２月１０日（月）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ４   質問者 山田 利子 議員 

１ 人事問題 職員採用に当たっての資格基準について 

  

２ 保育問題 児童の権利を保障するための保育について 

  

３ 国保問題 けんぽ並に国保税の引き下げを 

  

４ まちづくり問題 無電柱化の取り組みについて 

  

５ 奨学金問題 貧困にともなう減免規定について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１０日（月）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 ５   質問者 松橋 律子 議員 

１ 福祉問題 （１）２０１９年予定「幼児教育無償化」について 

   ①幼児教育無償化制度の主な内容は 

   ②市の今後の見通しは 

 （２）「すこやか福祉相談センター」について 

 ①障がいのある方の虐待対応は 

 ②相談センターの職員体制と事業内容は 

  

２ 観光施策 （１）「インバウンド観光振興施策」進捗状況は 

 （２）飯能土産品開発に「市民品評会」開催を 

  

３ 国際交流について 市内在住外国人の実態は 

 （１）外国人住民と労働者の現状は 

 （２）市内国際交流活動の現状は 

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（火）  １０：００～１１：００ 

受付番号 ６   質問者 関田 直子 議員 

１ 賑わい創出の方向性に （１）メッツァビレッジオープンに際して 

 ついて （２）メッツァグランドオープンに向けた賑わい創出の方向性と具体的な取 

   り組みについて 

 （３）都市回廊空間から他地域への賑わい創出について（名栗地区） 

    

２ 山間地における安全対 安全な登山への備え、入山届について 

 策について  

  

３ 地域問題について 岩沢地区狭隘道路整備の方向性について 

  

４ 環境美化について ごみのポイ捨て対策について 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（火）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 ７   質問者 鳥居 誠明 議員 

１ 防災について （１）学校と地域の合同訓練について 

 （２）障害者の防災訓練参加について 

 （３）女性による防災隊について 

 （４）初期消火訓練について 

   ①屋内用ホース使用について 

   ②Ｄ級可搬消防ポンプについて 

   ③バケツリレーについて 

 （５）富士山の噴火について 

  

２ 交通政策について （１）元加治駅南口の開設について 

 （２）道路問題について 

   ①平松地区の道路改良について 

   ②緑町ビッグ・エー前に横断歩道を設置することについて 

    

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（火）  １３：１０～１４：１０ 

受付番号 ８   質問者 新井  巧 議員 

１ 総合政策 （１）消費税増税と市民への影響について 

 ①アベノミクスで市民生活はどうなっているか 

 ②消費税増税と市民負担について 

 （２）政府が進めようとしている増税対策で市民生活は守れるのか 

 （３）消費税増税は中止しかない、増税中止の声を地方から 

  

２ 交通政策 （１）路線バス利用者を増やす施策をどのように進めるか 

  ①高校生等遠距離通学者補助の抜本的改善を 

    ②彩京のびのびパスへの支援制度を 

    ③路線バスへのアクセス、利便性を向上させるための支援を 

 （２）スクールバスの混乗を本格的なものに 

 （３）福祉的移送サービスの検討状況について 

  

３ 福祉政策 「引きこもり」対策について 

 （１）これまでの取り組みと実態把握について 

 （２）市として「引きこもり」対策をどのように進めていくか、今後の対応に 

   ついて 

  

  

  

  

 



１２月１１日（火）  １４：２０～１５：２０ 

受付番号 ９   質問者 新井 重治 議員 

１ 都市計画 （１）阿須小久保線について 

 （２）笠縫土地区画整理事業について 

 （３）下水道（岩沢地区）について 

 ①雨水排水計画 

 ②汚水処理 

  

２ 交通安全 交通事故防止特別対策地域の指定に関連して 

  

３ 防災 更なる防災意識の向上への取り組みについて 

  

４ 道路 （１）県道飯能下名栗線の未改良区間について 

 （２）市道１－８号線起点付近の安全対策について 

  

５ その他 （１）岩沢運動公園入口付近にトイレの設置を 

 （２）加治東地区行政センターの改修について 

  

  

  

  

  

  

 



１２月１１日（火）  １５：３０～１６：３０ 

受付番号 １０   質問者 滝沢  修 議員 

１ 下水道事業 平成３１年度から実施される下水道事業の地方公営企業法の適用について 

 （１）国はなぜ企業会計を推進するのか見解は 

 （２）特別会計からの移行で事業に変化はないか 

 （３）企業会計化した他自治体の状況は 

 （４）使用料の値上げとならないか 

  

２ 福祉問題 （１）放課後児童クラブについて 

 ①国の進める地方分権改革による職員基準の緩和について 

 ②市の補助金について 

 （２）スマートフォンを使った母子健康手帳について 

  

３ メッツァ問題 メッツァビレッジのオープンから 

 （１）市街地、商店街の影響は 

 （２）グランドオープンへ向けての取組みは 

 （３）トーベ・ヤンソンあけぼの子どもの森公園との連携は 

 （４）企業立地奨励金について 

  

  

  

  

  

 



１２月１２日（水）  １０：００～１１：００ 

受付番号 １１   質問者 坂井 悦子 議員 

１ 観光施設と地方創生に （１）市財政や雇用への効果 

ついて （２）官民受け入れ施策の支援 

 （３）インバウンド、邦人データ 

 （４）ツアーバス未把握と駐車場 

 （５）観光トイレの民間活用 

 （６）既存施策の官民連携 

 （７）ふるさと納税 

 （８）失敗事例先進事例の反映 

  

２ 第４次産業革命の市政 （１）勤務状況の調査、働き方改革 

導入 （２）制度活用 

 （３）自治体間や官民の連携、先進事例活用 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 



１２月１２日（水）  １１：１０～１２：１０ 

受付番号 １２   質問者 金子 敏江 議員 

１ 水問題 （１）県水に依存しないまちづくりを 

 ①漏水対策について 

 ②小岩井浄水場の稼働率について 

 ③本郷浄水場の廃止が県水の増量につながらないか 

 ④人口減少等による使用量の見通しについて 

 ⑤県との協定書の見直しについて 

 （２）「水道の民営化」への見解について 

  

２ 教育問題 （１）給食費への助成について 

 （２）給食費の公会計化について 

 （３）体育館へのエアコン設置を計画的に 

 （４）平和教育の推進について 

  

３ 循環型地域経済 住宅リフォーム事業補助制度等の拡充について 

  

  

  

  

  

  

  

 


	○1野口議員（ＨＰ用）30.12
	○2中元議員（ＨＰ用）30.12
	○3栗原議員（ＨＰ用）30.12
	○4山田議員（ＨＰ用）30.12
	○5松橋議員（ＨＰ用）30.12
	○6関田議員（ＨＰ用）30.12
	○7鳥居議員（ＨＰ用）30.12
	○8新井巧議員（ＨＰ用）30.12
	○9新井重治議員（ＨＰ用）30.12
	○10滝沢議員（ＨＰ用）30.12
	○11坂井議員（ＨＰ用）30.12
	○12金子議員（ＨＰ用）30.12

